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去る 月 日（月）藤島町商工会館にて、 模擬理事長選挙公開
討論会 を行いました。
これは日本 との協働運動の一つである ローカルマニフェ

スト普及推進運動の展開 に従い、国民主権の行使の一つである
選挙に於いて、当 でも公開討論会開催に向け、会員の皆様
の理解を深めるため、首長選挙を理事長選挙に置き換えて実際に
公開討論会を実施するものでした。立候補表明者には五十嵐靖君、
山崎亮君、大川和彦君と今年度の卒業予定者にお願いし、鶴岡青
年会議所の問題について討論を行って頂き、適時演出を加えなが
ら、一方の主役の有権者である皆様と共に公開討論会を作り上げ
る事が出来ました。 一問一答 式 など形式を採用し、 最

終弁論 まで熱い討論を繰り広げて頂きましたが、非常にプライ
ベートな質問が飛び交い、人となりが伺え本番さながらに行うこ
とが出来ました。また模擬といっても理事長選挙という非常に慎
重に開催しなければいけない例会でしたが、多くの メンバー
に支えられ無事成功に終ることが出来ました。この場を持ってお
礼申し上げます。
私たちは未来の青年会議所そして将来の庄内を見据え、この機

会を得た事は大きな礎になることでしょう。今後も委員会一丸と
なって、がんばって行きたいと思います。宜しくお願いします。
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血液が不足しています。みんなで献血に行きましょう
平成 年度の献血者人数が東北では山形県が最下位となってお

ります。

去る 月 日（日）、酒田市の東北公益文科大学公益ホールにて
第 回日本海夕陽ラインシンポジウム 酒田が開催されました。
年度も折り返しを向かえ、赤川花火の準備や週末毎何らかの

事業が行われ大変忙しい中、日曜午後という時間帯にもかかわら
ず多くのメンバーから出席して頂き、担当委員会として感謝申し
上げます。
さて、理事会でも機会があり申し上げましたが、夕陽ラインシ

ンポジウムとは不思議な縁がありまして、毎年自分の所属する委
員会がこの担当にあたり、個人的に興味のある分野ということも
あり、多くの事業に参加させて頂きました。その都度、他地域の
着実な整備状況に満足しながらも、遅々として進まないこの庄内

を取り巻く状況に何か自分の出来ることは無いかと考えるように
なりました。やはり必要なものは必要であり、その願いを訴え続
けていかなければならないと・・・。
このシンポジウムやこれまでの夕陽ライン関連の事業を通じて、
思い考えることは皆様それぞれだと思います。ただ、今回のシン
ポジウムのテーマである“大切なこども達につなぐもの”は我々
の世代が負うべき責任を的確に表しており、この運動を展開する
明確な理由だと思います。今後、庄内に住む一人として、是非と
も関心を持ち行動をして頂ければと思います。

月 日（日）東根市長瀞小学校相撲場で、第 回わんぱく相撲
山形ブロック大会が、佐渡ヶ嶽親方（元関脇・琴の若関）を始めと
する多くの来賓の方々をお迎えし、盛大に行われました。県内各
地から チームのエントリーがあり、 月の地区大会を勝ち上
がった鶴岡・田川地区の代表選手たちも、勇敢に立ち向かいまし
たが、健闘虚しく惜しくも全国大会行きを決めることは出来ませ
んでした。大会を
通してお世話にな
りました鶴岡相撲
教室を始めとしま
す関係者の方々へ、
この場をお借りし
まして厚く御礼申
し上げます。
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来る 月 日（日）尾花沢の地にて、山
形ブロック会員大会が開催されます。今
年の会員大会は 花 みんなで咲かそう

を大会テーマに掲げ、
雪とすいかと花笠のまち尾花沢にて、
（社）尾花沢青年会議所が主管となり開催
されます。
尾花沢市文化体育施設サルナートでは、

大会式典とメインフォーラムが開催され
ます。メインフォーラムでは 学習ソフト ます ます百ます
計算 正しい漢字かきとりくん でおなじみ の陰山英男氏に
よる 生きる力と学力 についての講演が行われます。
そして、徳良湖畔公園花笠広場において行われる懇親会では、

県内 の のメンバーが友情を深め、さらに新たな交流を構
築できるよう、アトラクションなども準備しております。
また、今年度当 からは、佐藤正廣君を山形ブロック協議

会の地域政策委員長として輩出しておりますので、多くのメン
バーで参加しブロック会員大会を盛り上げましょう。

交流委員会 委員長
今 間 智 寛

今年度の 月第一例会は認承証伝達式
です。年度当初よりの皆様方の多大なる
協力の下に集った現在 名の仮会員のう
ち 名が認承証伝達式当日、正会員認承
証の授与を理事長より受け、晴れて正式
に我々の同志となる場となります。全国
的に メンバーが減少傾向にある中で
我々、鶴岡青年会議所は今年度において
山形ブロック内で最も会員拡大に成功し

拡大委員会 委員長
佐 藤 正 廣

理事会より 月の予定

月 日 第七回理事会
月 日 第一回臨時総会
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特別事業 未来への提言

月 日 山形ブロック協議会
会員会議所会議（尾花沢市）

月 日 月第二例会 ブロック会員大会
月 日 常任理事会
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た となっています。これも鶴岡青年会議所メンバーが対外
的に魅力ある事業展開を長年に渡り継続してきたことの成果だと
思っております。そして次世代の鶴岡青年会議所がそうした事業
を展開できる であるために、その中核となる新たな 名の
仲間の誕生を出来るだけ大勢のメンバーで見守って頂きたいと思
います。末筆になりますが、今年の拡大目標達成に向けて予定者
段階より会員拡大活動に対して御尽力頂いた大勢のメンバーの皆
様にこの場をお借りしまして拡大委員会一同、深く感謝申し上げ
ます。

月特別事業では、 未来への提言
を行います。この事業は

メンバーの（社）鶴岡青年会議所に対する
思い・考えを聞くことによって、今後の

中長期ビジョン策定に当たっての
貴重な参考資料にすると共に、 メ
ンバーが青年会議所活動の意義を今一度
考えるきっかけにしてもらうことを目的
に行います。方法としては数問のアン

公益法人化準備会議 議長
齋 藤 正 至

ケートについて記述してもらう形です。今までの活動を通して感
じたことやこんな事業をやってみたいなど率直な意見をお聞かせ
ください。幅広い意見を集めたいと思いますので多数の参加をお
願いいたします。
あなたの熱い思いを未来（あす）のまちづくりに活かそう！

小雨のぱらつく中、 きれいな川で住みよいふるさと運動 の
一環として 月 日の早朝に鶴岡の中心部を流れる内川の清掃活動
が、付近の町内会の皆さんや各種団体の方々により行われました。
鶴岡青年会議所は、だるま市で有名な七日町観音堂に集合し内

川沿岸、護岸の除草やゴミ等の清掃をさせて頂きました。幼少の
頃に毎年行っていた七日町観音堂は随分小さく感じ、内川には小
魚が泳ぎ、普段ではただ通り過ぎていく景色をゆっくりと感じ、
初めて見る情景を発見することが出来ました。こんな景色や川をい

つまでも残していかなくてはと
思った一人でした。

つまで
思
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早いものでもう 月ですね、今年度の 活動も折り返

しに入りました皆さん夏休みの計画は如何でしょうか？
なんて言っていては、ごしゃがいますがの！
休みなのあろばや とか 花火花火 とか様々聞こえてき

そうな今日この頃です。いよいよ花火も来月、毎日の活動
ほんとうにご苦労様です。目指すは感動日本一の花火、あ
とひと踏ん張りがんばりましょう。

月 日 赤川花火大会 赤川河川敷
月 日 ふじしま夏まつり 庄内伝統芸能祭 藤島地区
月 日 ・ 日 荘内大祭 荘内神社、鶴岡公園周辺
月 日 あつみ温泉 夏まつり あつみ温泉
月 日 古郡神楽（太神楽） 藤島地区（古郡 池神社）
月 日 渡前獅子踊り 藤島地区（渡前 五所神社）
月 日 大谷獅子踊り

藤島地区（大川渡・谷地興屋 大地神社）
月 日 皇大神社例大祭 櫛引地区（上山添 皇大神社）
月 日 ・ 日 長沼八幡神社神楽舞

藤島地区（長沼 八幡神社）
月 日 豊栄獅子踊り

藤島地区（豊栄 皇太神社・諏訪神社）
月 日 大鳥川フェスタ 朝日地区（タキタロウ館）
月 日 戸沢花胡蝶歌舞伎

温海地区（戸沢 林業集落集会施設）
月 日 八色木獅子踊り

藤島地区（八色木 皇太神社・薬師神社）
月 日 東堀越獅子踊り 藤島地区（東堀越 新山神社）
月 日 両所神社御獅子舞 藤島地区（添川 両所神社）
月 日 添川三役 藤島地区（添川 両所神社祭礼）
月 日 羽黒山ファンタジー 山楽祭 羽黒山山頂
月 日夜 月 日早朝 八朔祭 羽黒山山頂

【 七ノ章 庄内釣士ならば 】
庄内浜が赤潮で褐色に染まった…
赤潮は海中の植物プランクトンが異常発生し海が赤褐色に染

まり海中酸素濃度の減少により魚介類に害をもたらす。原因は
家庭から流れ出る生活排水に含まれるチッ素やリンなどによる
水域の富栄養化や地球温暖化など様々な説があるが、何れにせ
よ人間がもたらしている水害であることに相違ない。
我々釣人も又例外ではなく、近年急激に海を変化させてきた。

撒き餌、ゴミによる水質汚染によって起こる磯焼けでの海藻や
貝類の減少と豆フグやコアジの異常発生、釣人口の増加や釣具
の発達によるクロダイの乱獲などである。近年、内陸、宮城、
福島など県内外からも多くの太公望がクロダイの聖地庄内浜に
やってくるが、庄内釣士が釣らない春磯で産卵前のクロダイを
沢山釣ったり、磯際で釣る庄内釣士の隣で撒き餌をはるか遠く
に撒いたり、我々庄内釣士にとっては奥歯を軋ませる存在だ。
但しゴミや撒き餌の掃除などマナーは年々と良くなってきてい
る。悲しいことに磯場でゴミを捨てているのは地元の釣り人に
多く見うけられる。家族連れで釣りを楽しんだ後、子供の目の
前で親がゴミを海に投げ捨てるなんぞ我々尚武の志士にとって
は、真剣勝負の相手に唾を吐きつけるような無礼者である。
情けない．．．
近年、赤潮が頻繁に発生しているが、古より漁師は赤潮を 厄

水 腐潮 と呼び恐れられてきた。周知の通り地球温暖化な
ど環境破壊は急速に進んでおり、いうまでも無くその対策は急
務である。
天地を司る神仏が人類に英知を与え、己の欲望の末に滅亡し

神仏の大誤算として終焉を迎えるのか、それとも今一度天に向
かって三礼し更なる英知を賜りこの窮地を乗り切ることができ
るのか、私ごとき凡人にはわからぬが、せめて誇り高き庄内下
級釣士なら、目の前に捨てられたゴミぐらいは拾っていこう…。

筆 おがいし

おくりびと 山桜 作品共に無事、撮影終了
と成りました。多大なるご協力、誠にありがとうございました。
そして昨秋、撮影の ％以上を庄内で行った

ジャンゴ が、とうとう 月公開となります。
また、 ジャンゴ の【源氏のアジト】が今も残り、
の宿場町も悠然と立つ石倉オープンセットや
ジャンゴ 資料が追加となりバージョン

アップした庄内映画村資料館も必見です。
豪華俳優陣がここ庄内に来て撮影し

たこの映画への応援、よろしく
お願いいたします。
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第十七回赤川花火大会で、今年ならではの点と言えばなんと
いっても 全国花火サミット 赤川 です。大曲や長岡
など皆さんもご存じの全国屈指の花火大会主催者が一同に集い、
各々の大会の最新情報や前進的なテーマについて発表を行い、花
火大会の発展を目的として開催されます。今年は特に 夢 につ
いて語り合い、今後の花火大会のさらなる充実を図ることが計画
されています。先日、東京で開催された担当者会議でも、 企業
協賛金が集まりすぎて断っている 偽造チケットが出回り、対
策を協議している など、さまざまなお話しをお聞きすることが
出来ました。当日はさらに様々な話を聞くことが出来ると思いま
すし、一般の方々も参加無料ですのでどうぞご期待ください。


